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Herr Wendorf erfragt, nach Beschlussfassung des Haushaltes, welche Maßnahmen die Ge-
meinde vorhätte. Dieses, so Herr Wittnebel, könne man so gar nicht beantworten, weil die Ge-
meinde bisher ein Minus aufweise und man mit den neu zu berechneten Grundsteuern noch nicht 
kalkulieren könne. Notwendige Dinge und Pflichtaufgaben seien allerdings geregelt.  
 
Weiter erfragt Herr Wendorf, die im Haushaltvorbericht benannten Einwohnerzahlen. Welche 
Zahl stimme hier, gerade im Hinblick auf die Zensuserhebung?  
 
Herr Balke berichtet, dass es im Triftweg und in der Strandstraße wieder vermehrt zu Wurzeler-
hebungen gekommen sei. Hier soll die Instandsetzung über den Bauhof abgewickelt werden, so 
Herr Block. 
 
 
 
 
 


